
 
Ratsherr Böckenhauer fragt nach dem aktuellen Sachstand der von der FUK bemängelten 
Ölabscheider. Herr Richter führt dazu aus, dass alle Anlagen bis auf die im Betriebshof und bei 
der Berufsfeuerwehr zum Teil gravierende Mängel aufweisen. Eine Reparatur ist nicht möglich, 
ein Austausch der Anlage hätte jeweils Kosten bis ca. 25.000 Euro zur Folge. 
Herr Richter betonte, dass ein einfaches Abspritzen der Autos mit Wasser weiterhin möglich ist. 
Ein Austausch der mangelhaften Anlagen ist derzeit nicht vorgesehen. 
 
Dr. Jürgens fragt nach dem Stand der von der FUK festgestellten Mängel im Bereich FF 
Stadtmitte und Tungendorf  Stadt. Herr Arend führt dazu aus, dass gerade im Bereich der FF 
Stadtmitte der Aufwand unverhältnismäßig sei, wo doch in 3 bis 4 Jahren ein Umzug in ein GAZ 
anstehen könne. Er bittet hier um etwas Geduld. 
 
Der Ausschussvorsitzende Herr Delfs wünscht allen ein besinnliches, frohes Fest und einen 
ruhigen Jahreswechsel.  


